

Iserlohner Kreisanzeiger vom 25.09.2023

Letmathe

Projekt für mehr Nachhaltigkeit beginnt

Angebot macht Kinder
zu kleinen Forschern

Letmathe/Iserlohn. Das neue Nachhaltigkeitsprojekt des Caritas-Verbands Iserlohn, Hemer, Menden, Balve, angeleitet durch die Koordination der Fluthilfe, startet am Dienstag, 26. September, zwischen 15.30 und 17.30 Uhr.

Dank einer Kooperation zwischen der Stadt Iserlohn mit der städtischen Bücherei Zweigstelle Letmathe (Hagener Str. 62) und dem Caritas-Verband, kann das jahresübergreifende Projekt in den Räumen des Clara-Deneke-Saal in Letmathe ausgetragen werden.

Das Projekt verspricht viele interessante und kreative Module aus den Bereichen Artenvielfalt, Naturschutz und dem Lebensraum – Wasser, Erde, Luft – verbunden mit Tipps und zusätzlich viel Raum für Spiel und Spaß für Kinder zwischen 8 und 12 Jahren.

Klimaschutzmaßnahmen im Fokus

In Anlehnung an die 17 globalen Nachhaltigkeitsziele der Vereinten Nationen werden mit Unterstützung von engagierten lokalen Akteuren aus den Bereichen Kunst, Kultur, Musik, „Aller Welt Haus Hagen“, Achtsamkeit- und Entspannung, gesunder Ernährung, Upcycling mit Recycling, Erster Hilfe samt Theater- und Zirkuspädagogik sowie präventive Maßnahmen zum Klimaschutz erarbeitet.

Die teilnehmenden Kinder im Alter 8 bis 12 Jahren sollen durch die Vielfalt der angebotenen Projektbausteine in der Zeit zu aktiven Forschern und Entdeckern werden.

Weitere Infos zum Projekt

Weitere Informationen gibt es für Interessierte bei der Projektleitung der Fluthilfe: Claudia Michel, Caritas-Verband Iserlohn, Hemer, Menden, Balve. Per Telefon unter 02371/ 818629 oder auch per Mail: c.michel@caritas-iserlohn.de.